

Toma protesta el nuevo consejo directivo del CESAVESIN

En Asamblea General Extraordinaria se llevó a cabo en el auditorio de la SAGARPA, la reestructuración del Consejo Directivo del Comité Estatal de Sanidad Vegetal del Estado de Sinaloa periodo 2018 – 2021, entre las autoridades presentes estuvieron el Secretario de Agricultura y Ganadería del Estado, Ing. Jesús Valdés Palazuelos, el delegado de SAGARPA en Sinaloa, Patricio Robles Luque, diputado federal Alfredo Villegas Arreola, Ing. Mario Urias Cuadras, presidente interino del CESAVESIN, el Ing. Ulises Robles Gámez, presidente de la CAADES, Diputado Ocadio García Espinoza, presidente de la Confederación de asuntos agropecuarios del congreso, Diputado Faustino Hernández Álvarez presidente de la Liga de Comunidades Agrarias, el MVZ. Leonel Murillo Cárdenas, representante regional del SENASICA en el noroeste.

Se dio lectura del informe de la mesa directiva saliente, en voz del presidente interino Mario Urias Cuadras, donde se externaron los cambios y acciones que se realizaron en el periodo anterior, haciendo un reconocimiento al anterior presidente, el Arq. Miguel Palazuelos Arenas por su gran trabajo al frente del organismo auxiliar, quien logró levantar los números y presentar cuestiones sanitarias satisfactorias para todo el Estado con resultados que estaban a la vista. El encargado de tomar protesta a la nueva mesa directiva fue el Secretario de Agricultura y Ganadería del Estado de Sinaloa, Jesús Valdés Palazuelos.

La planilla única del nuevo consejo directivo del Cesavesin queda comprendida de la siguiente manera: Samuel López Angulo; presidente. Carlos Alberto Medina Sánchez; secretario. Daniel Cervantes Díaz; Tesorero. José Abel García Gastélum; 1er vocal.

Juan de Dios Santos Soto; 2 do vocal.

Ramón Osuna Quevedo; 3er vocal.

José Vidal Jiménez Acosta; 4to vocal.

David Beltrán Valdez; 5to vocal.

Esteban López Lugo; 6to vocal.

Roberto Gutiérrez Velázquez; 7to vocal.

El nuevo presidente del Comité Estatal de Sanidad Vegetal del Estado de Sinaloa, Samuel López Angulo, tomó la palabra a minutos de asumir su cargo, quien señaló estar en la mejor disposición para trabajar en beneficio de la agricultura del Estado, mencionando que las 9

Juntas Locales de Sanidad Vegetal son la columna vertebral del CESAVESIN, por lo cual trabajará en coordinación y de la mano de ellos, así como también de los productores, del Gobierno Estatal, Federal, SENASICA, para fortalecer el trabajo que dejó su antecesor en pro de la sanidad del estado de Sinaloa.